

Heppenheim, den 28. März 2017

Herrn  
Gottfried Schneider  
Vorsitzender des Kreistages  
Landratsamt  
Gräffstraße 5  
64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

02.05.2017

**Antrag für die Kreistagssitzung am 19. Juni 2017**

**Krankenhaushygiene in der Umsetzung**

Sehr geehrter Herr Schneider,

**Der Kreistag Bergstraße möge beschließen:**

Der Kreistag Bergstraße beauftragt die Kreisverwaltung, Fachpersonal im Bereich Hygiene des Kreiskrankenhauses Heppenheim einzuladen. Das Hygiene-Personal wird gebeten die Umsetzung von Hygiene-Maßnahmen im klinischen Betrieb, den Mitgliedern des Haupt- und Finanz Ausschuss zu erläutern und darzulegen.

**Begründung:**

Nach der positiven Beantwortung der Anfrage vom 15. Februar 2017 bzgl. des Vorhaltens des notwendigen Hygiene-Personals in der Vitos-Klinik, bittet DIE LINKE um Informationen zu der Umsetzung von Hygiene-Maßnahmen im Kreiskrankenhaus Heppenheim.

Gerade angesichts der Tatsache, dass in Deutschland weiterhin Menschen an Infektionen mit multiresistenten Keimen sterben, ist es wichtig, unter dem Aspekt „Alle Krankenhäuser müssen sicher sein“, weiter in die Materie der Hygiene-Bedingungen in Krankenhäusern Einblick nehmen zu können. Im Rahmen des Haupt- und Finanz-Ausschusses sollten Hygiene-Fachkräfte geladen werden, um dort über die aktuelle Situation des Infektionsschutzes und der Prophylaxe, insbesondere gegen nosokomiale Infektionen im Kreiskrankenhaus Heppenheim, zu berichten.



Fraktionsvorsitzender Dr. Bruno Schwarz

Kapellenweg 5  
64646 Heppenheim Ober-Laudenbach  
T: 06252 126983  
F: 06252 126985  
M: 0172 9809003  
M: 062527929009